

# 裏切り者に復讐の花束を～絶対に許さない～の漫画の感想レビューに関するアンケート調査結果

## ■アンケート調査概要

調査目的	裏切り者に復讐の花束を～絶対に許さない～の漫画の感想レビューに関するアンケート調査
調査対象	裏切り者に復讐の花束を～絶対に許さない～を読んだことのある10代～50代の男女15名
調査期間	2025年5月7日～2025年5月9日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	クラウドワークス
データ使用サイト	<a href="https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/uragirimononihukusyunohanatabawo/">https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/uragirimononihukusyunohanatabawo/</a>

## ■アンケート項目

Q1: 年代と性別を教えてください。

Q2: 裏切り者に復讐の花束を～絶対に許さない～を実際に読んだ感想を教えてください。

Q1: 年代と性別を教えてください。

10代男性	0人
10代女性	0人
20代男性	0人
20代女性	1人
30代男性	2人
30代女性	0人
40代男性	8人
40代女性	3人

50代男性	1人
50代女性	0人

Q2: 裏切り者に復讐の花束を～絶対に許さない～の感想を教えてください。

『裏切り者に復讐の花束を～絶対に許さない～』1話～5話	恵を取り巻く展開が本当に入り組んでいて非常に面白いですね。夫の真二郎が母親の肩を持つことで夫婦関係がギクシャクしていく姿はリアルですね。そして、真二郎の浮気の疑惑まで出てきて物語が大きく展開していくのですが恵が復讐を決意して動いていく姿が本当に格好いいです。色んなキャラの思惑が偶然恵に伝わりわざと騙されているフリなんかもしていき恵が本当にすごいです。
『裏切り者に復讐の花束を～絶対に許さない～』1話～5話	義母の嫁いびりに悩まされているだけでなく、夫である真二郎さんは恵に向かって「君は育ちが悪い」なんて平気で言ううえ浮気までしているし、その浮気相手は可愛がっていた後輩だし、頼りになるかと思っていた先輩はその後輩に頼まれて恵に近付いてきただけだったしで、主人公が四面楚歌過ぎて可哀想になりました。なので、最後に登場した梢さんが恵の味方になってくれるといいなと思いました。
『裏切り者に復讐の花束を～絶対に許さない～』6話～10話	恵さんの復讐劇が見事過ぎてスカッとしました。まだターゲットは残っているとはいえ、とりあえずスッキリすることが出来ました。特に良かったのは夫を上手に騙して思考誘導したところです。普通に夫へ義母が認知症だと言っても通じなかったと思います。だから義母がハマするように立ち回り、上手くハマたんですね。さらに交友関係までメチャメチャにしていますし、やられた分を見事やり返したなどスッキリしました。気持ちのいい復讐劇で面白かったです。
『裏切り者に復讐の花束を～絶対に許さない～』6話～10話	本当に恵は頭がいいですね。真二郎を欺くために色々な仕掛けを練り出していくので目が離せません。義母と真二郎に対しての行動に全くの抜かりがないという感じで本当にすごいと心から思えます。義母が認知症だと真二郎に思わせるためにそれとない行動をナチュラルに繰り返していくのでその場面は必見ですね。自分がもし恵だったら、あんな自然な感じでミッションをクリアできなさそうです。
『裏切り者に復讐の花束を～絶対に許さない～』11話～15話	何度も恵を食事に誘い、やっとのことで承諾を貰った颯馬が、バカにしたように鼻で笑うも、内心嬉しそうなの面白かったです。恵は何も悪くないのに、容姿をバカにした上にエリートと結婚した事に怒りを露わにする萌華に驚きました。高級車と高級服を身にまとい、自信に満ち溢れた颯馬が、通行人から注目を浴びてうれしそうな所が面白かったです。
『裏切り者に復讐の花束を～絶対に許さない～』11話～15話	たった1人で計画し、早々に完遂させた義母への復讐も見事でしたが、颯馬先輩に対する復讐も彼に恨みを抱く女性たちを味方につけるといって賢いやり方で、その鮮やかさに驚かされました。これほど冷静かつ周到に立ち回れる人なのに当初は黙って耐えていたのは、夫のことを本当に愛していたからこそだと思われます。そんな優しい恵を裏切った真二郎さんと萌華にはぜひ痛い目を見てほしいです。
『裏切り者に復讐の花束を～絶対に許さない～』16話～20話	恵と真二郎の馴れ初め場面が語られていくのですが本当に興味津々でした。最初から本当に真二郎は性格が悪くて恵のことは見下していたことが判明していくので目が離せません。単に真二郎は恵が利用できるかできないかでしか見ていかったので恵はある種選択を誤ってしまったのでしょね。最初の優しい夫というイメージが崩れる展開の数々にショックが大きかったです。
『裏切り者に復讐の花束を～絶対に許さない～』16話～20話	まず最初に義母を、次に颯馬先輩を破滅させた恵の次なる復讐相手は萌華かなと思っていたので、先に真二郎さんを追い詰める展開がきてびっくりしました。また、真二郎さんが恵を結婚相手として選んだ理由がひどすぎて彼への怒りが増しました。おかげで、萌華にも恵にも見捨てられてがく然とする真二郎さんの姿を見た時には、かなりスカッとした気分が味わえました。
『裏切り者に復讐の花束を～絶対に許さない～』21話～25話	今回は萌華を中心に話が進んでいくのですが、やっぱり脇役のサイドストーリーは興味深いですね。昔から彼女はとも貪欲で性格がもうすごい悪いということだけが作画から伝わってくるので目が離せません。自分と正反対の位置にいる恵に対して強い嫉妬心を持っていて、その想いがとも強く伝わってきましたね。やはり人間というものには正反対のものに惹かれるということを萌華を

	見ているととてもよくわかります。
『裏切り者に復讐の花束を～絶対に許さない～』21話～25話	なんだか萌華のやることには、一貫性がないように思えますね。恵の母親が水商売で生計を立てていたことを嘲笑っていたのにも関わらず自分は水商売を簡単にしてしまうのかと読んでいて少し思いましたね。そこはちょっと違うのかもしれませんがなんとなく納得できません。でも萌華の水商売姿はなぜかとてもマッチしていたので、そこは見ていて笑えました。
『裏切り者に復讐の花束を～絶対に許さない～』26話～30話	復讐を終えた恵は、満足さと虚しさを抱えた複雑な表情に見えました。ここまで来るのに壮絶な人生だったので、ひとまずは休んでほしいと心から思います。元夫の真二郎については、社会的にも完全に制裁されたので大満足です。こんなモラハラ男は絶対に恋愛をするべきではないと思いました。次は梢のストーリーになるということで、どんな新しい復讐になるのか楽しみです。
『裏切り者に復讐の花束を～絶対に許さない～』26話～30話	これまで主人公の復讐エピソードをずっと追ってきましたがここで一区切りできたのでスッキリしましたね。恵はやっぱり優しい子なので、これからは絶対に幸せになれるはず。一方、萌華はこれから大変でしょうね。これまでの行いが悪すぎて、どんなにいいことをしても多分報われることはないのではないのでしょうか。なんとなく空気にそんな気がしてしまいます。
『裏切り者に復讐の花束を～絶対に許さない～』31話	復讐がひと段落したと思ったら、また新たな復讐に直面することになるのでそこがとても面白いですね。梢が梨花に対して接する時の謎のドキドキ感が本当にすごいです。いいテンポで展開されていくのですが、どのタイミングで大胆な行動に出るのか本当に気になります。梢さんの考え方が全く読めないところも非常に面白い部分ですね。きつとんでもない復讐を決め込んでいるはず。
『裏切り者に復讐の花束を～絶対に許さない～』31話	中心キャラが梢が変わってより物語に対しての興味が高まりました。復讐心という要素はどんな場所でも蠢いているということがわかるので目が離せません。梨花に対しての梢の接し方が意味深でこれから何をしようとしているのか凄く興味が湧いてきますね。ストーリーのテンポ感も丁度いい感じに進むのでキャラクター達の心情などにフォーカスしていくとより物語を楽しめますね。
『裏切り者に復讐の花束を～絶対に許さない～』32話	とうとう梢の反撃が始まりましたね。服にシミを付けた理由はまだわかりませんが、今後決定的な場面で役に立ちそうです。医者と合コンさせて一体どのように陥れていくのが気になります。医者やその前のおじさんとの写真をばらまいて会社の評価を落とすことで、梨花の評価も落とすような形になるかも。

## 漫画全巻の部屋

by (株)グリックス